

2018-01-25-Protokoll

- Pre-TOPs
 - TOP 0: Regularia
 - TOP 1: Berichte
- TOPs
 - TOP 2: Feriensitzung/Öffnung
 - TOP 3: Aufforderung Stellungsnahme
 - TOP 4: Protokolle
 - TOP 5: Rollenspieltag
 - TOP 6: Finanzbeschlüsse Tripper
 - TOP 7: Beratungsflyer
 - TOP 7: Abschied F. Gröters
- Post-TOPs
 - TOP N: Ankündigungen
 - TOP N+1: Verschiedenes

Pre-TOPs

TOP 0: Regularia

Protokollant: [Haack, Yvonne Saskia](#)

Unterschrift: _____

Redeleitung: [Derendorf, Sebastian](#)

Unterschrift: _____

Datum: 25.01.2018

Sitzungsanfang: 12:37 Uhr

Sitzungsende: 13:10 Uhr

Anwesende Räte:

Anwesend	Vorname	Nachname
Ja	Paul	Baylan
Ja	Sebastian	Derendorf
Ja	Holger	Duhme
Ja	Igor	Fittgen
Nein	Charlotte	Grütters
Ja	Yvonne	Haack
Nein	Maide	Isikoglu
Ja bis Top 3	Andre	Kreuzburg
Ja	Anton	Ldov
Ja	Tobias	Löffler
Nein	Patrick	Manegold
Ja	Gabriel	Rodrigues Kuell

Anwesende Nicht-Räte:

keine

Altes Protokoll: Altes Protokoll ist angenommen

TOP 1: Berichte

a. **FSVK:**

- Vorstellung Frauenref
- Campuskino (Mail mit neuen Formularen und wichtigen Infos soll kommen)
- unsere Anfrage (zu Studiengebühren an den Asta)
- Bericht: D6 Gespräche die zu nichts führen
- Wählerverzeichnis spätestens 3 Wochen vor Wahl beantragen
- Bericht Vorstand:
 - irgendwelche Werbung für bereits vergangene Veranstaltungen
 - Einladung zur Infoveranstaltung zur geplanten Männerberatungsstelle (30.1. 16:30)
 - Stones Angebot
 - wer soll alles in fs-offen
 - Top zur Veranstaltungsanmeldung ohne Inhalt
 - Einbruch im Fs ref
 - inphima Werbung in Ersti-Brief ist ok. Genauerer kommt zu den Esag Gesprächen

b. **Trippler:**

Letzen Dienstag war Trippler, Protokoll ist im Wiki, Finanzbeschlüsse - eigener TOP

c. **WE:** -

d. **QVM:** -

e. **Gremien:** -

f. **Post:** -

g. **Mail:**

Werbung, alter QVM-Antrag, alles andere sind TOPs

h. **Facebook:**

Anfrage wegen Klausurarchiv

TOPs

TOP 2: Feriensitzung/Öffnung

Wir brauchen einen Freiwilligen, der ein doodle erstellt für einen Termin, damit das ganze nächste Woche ausgewertet werden kann: [Duhme](#), [Holger](#) macht das.

Wollen wir Öffnungszeiten haben? Paul ist dagegen, er möchte lieber Sprechzeiten auf Anfrage haben, da es letztes Mal nicht so gut gelaufen ist.

Erstellt jemand einen Text? Elli hat Interesse

TOP 3: Aufforderung Stellungnahme

Vorstand wollte sich nicht äußern, andere Fachschaften wollten Bedenkzeit bevor sie die Forderung unterstützen.

Wir wurden vom Hochschulradio gefragt, ob wir in der heutigen Sendung "Politur" uns dazu äußern wollen.

Als Termine gibt es 16:30Uhr zum vorher aufnehmen, oder live während der Sendung um 18:00Uhr (ungefähr...)

Tobi würde zu dem Termin gehen, hätte gerne Unterstützung. Igor kommt mit.

TOP 4: Protokolle

Bei Beschlüssen den vollen Namen hinschreiben, da es sonst zu Problemen kommen kann.

Außerdem erkennt man auf den Protokollen nicht welche Fachschaft es ist. Sebastian kümmert sich

TOP 5: Rollenspieltag

Nachfrage ob wir wieder beim Rollenspieltag mitmachen wollen. Igor übernimmt wieder die Verantwortung, also Ja

TOP 6: Finanzbeschlüsse Tripper

Wir beschließen 400€ für das Semesterabschlussgrillen.

Wir beschließen 150€ für Küchenkleinkrams wie etwa Rührbesen, Silikonpinsel, Kelle, Zangen, Schüsseln.

Wir beschließen die Anschaffung eines Kakaotopfs für ein Budget von 300€.

Wir beschließen die Anschaffung von Waffeleisen für 100€, möglichst mit herausnehmbaren Platten.

Alles einstimmig angenommen.

Es wird dem Tripper-Kassenwart überlassen, den Zeitpunkt der Anschaffung unter Beachtung der Lagerraumsituation festzusetzen.

TOP 7: Beratungsflyer

Holger kümmert sich darum, dass die Fachschaft neue Flyer bekommt.

TOP 7: Abschied F. Gröters

Elli bastelt die Karte, die Palme existiert. Heute und morgen sind ihre letzten Arbeitstage. Eine kleine Gruppe geht hoch um die Geschenke vorbei zu bringen.

Post-TOPs

TOP N: Ankündigungen

TOP N+1: Verschiedenes

Sitzungsende: 13:10 Uhr